

Armelle a eu un accident dans un escalier vers 3 ou 4 ans. Depuis, elle avait une douleur au nerf dentaire, plus particulièrement au côté droit. Cette douleur s'est accentuée au fil des années. Pour lutter, elle se mordillait la mâchoire. Elle évitait aussi de trop ouvrir la bouche, par exemple pour bailler. Elle était aussi gênée quand elle parlait. Elle ne pouvait pas crier et avait mal quand elle se lavait les oreilles. Le dentiste lui avait dit qu'il ne pouvait rien faire pour elle.

La 3<sup>ème</sup> fois qu'elle est venue à la prière des malades, une parole a annoncé qu'une personne était guérie à la mâchoire. Dans 4 jours qui ont suivi, Armelle a eu beaucoup plus mal que d'habitude, puis toutes ses douleurs ont totalement et définitivement cessé.

Armelle a donné son témoignage grâce à une amie qui lui a dit qu'il était important qu'elle rapporte son témoignage. Elle chemine actuellement et est en recherche dans sa foi.